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                       Procès verbal de la réunion 
 

du Conseil d’Administration 
 

du 7 décembre 2020  
 

Présents :  Pascal Lapkine, Chantal Mora-Tâche, Gaël Raballand, Daniel 
Lacreuse, Isabelle Lacreuse, Frédéric Willekens, Patrick Fontenelle, 
Séphanie Vandenbussche, Catherine Bichard  

Invitée :  Marina Duborper CTN 

Réalisé en Visio conférence sur Discord (gratuit)   

Ouverture de séance : 19h15  

 

Ordre du jour 

1 - Élection du bureau 
2 - Championnat Salle 
3 - Représentant AG FFTA 
4 - Évolution Tir Parcours 
5 - Commission Sport 
6 - Questions diverses 

 
 

1 - Élection du bureau 
Président : Pascal Lapkine élu lors de l'AG départementale du 6 novembre 2020 
Trésorier : Stéphanie Vandenbussche élue à l'unanimité 
Secrétaire Général : Chantal Mora-Tâche élue à l'unanimité 
Trésorière adjointe : Isabelle Lacreuse 
Vice-Président : Gaël Raballand 
Commission Arbitrage : Gaël Raballand 
Commission Matériel : Gaël Raballand, Patrick Fontenelle 
Commission Sport : Catherine Bichard, Isabelle Lacreuse 
 
Pour la commission Santé Isabelle LACREUSE nous propose de contacter le docteur 
Anne Maynadié.  
 
3, Square Félix Bloch 
85300 CHALLANS 
02 44 36 11 49 
docteur.maynadie@gmail.com 
851032086/RPPS 10004421565 
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2 - Championnat Salle 
En raison de la Covid 19 et des trop nombreuses incertitudes, le Championnat 
Départemental Salle est annulé (7 pour, 1 contre) 
 
3 - Représentant AG FFTA 
Après un vote à bulletin secret des présidents de clubs de Vendée, Alain Guilbert est 
mandaté par le Comité pour nous représenter et votera pour le choix du Comité de 
Vendée. 
 
4 - Évolution Tir Parcours 
Tir Campagne Championnat Départemental : Fontenay   1er mai 2020 
Tir 3D Championnat Régional :    La Garnache  23 mai 2020 
Tir 3D Championnat Départemental :  Challans  20 juin 2020 
Tir 3D Dominical :     La Garnache  18/19 sept. 2020 
Il manque quelques bêtes pour le championnat régional. Le club de Grosbreuil prête un 
ours (1.60 m) 
Pascal a acheté un canard (115 €) et attend un devis pour 4 ou 5 bêtes de la part de 
l'Archerie du Bocage. 
Le Comité de Vendée pense investir dans de la ciblerie mousse entre 3500 et 4000 euros 
pour des Tirs campagne ou nature. Afin d’optimiser les achats, cette dépense se fera en 
lien avec le championnat de France Adultes (février 2022 ou 2023). 
 
5 - Commission Sport 
Tous les stages ont été annulés en raison de la Covid 19. Pour garder et motiver les 
licenciés, Isabelle s'est rapprochée de Michel Depiets (Les Sables d'O.) pour organiser 
une compétition amicale. Elle prépare le règlement, cela pourrait démarrer dès janvier 
2021. 
 
6 - Questions diverses 
Marina Duborper, fonctionnaire d'Etat rattachée au Ministère des Sports, CTR des Pays 
de la Loire, se propose de nous épauler dans les dossiers de subventions, les projets 
sportifs, les stages toutes disciplines en collaboration avec Catherine Bichard, pour 
valoriser les formations d’entraineur et les formations avec les scolaires, cette liste n'est 
pas exhaustive. Nous la remercions. 
 
Aide aux clubs : Pas d'aide à ce jour, les clubs étant pour la plupart sans activité et n'ont 
donc pas de dépenses de fonctionnement 
 
Daniel demande que soit inscrit au calendrier en TAE le concours de La Rabatelière du 20 
juin 2021 ; Pascal LAPKINE voit cela avec la Présidente du Comité Régional. 
 
 
Prochaine réunion : 25 janvier 2021 19h30 
 
Fin de séance 21h00 
 
Le Président,       La Secrétaire Générale 

     


